



INFORME DE GESTIÓN PRIMER SEMESTRE 2023



DOBLE TITULACIÓN INTERNACIONAL

Para Summerhill School es motivo de orgullo y alegría informar a la comunidad educativa que nuestro colegio ha sido aceptado y acreditado como IdD School, lo que significa que a partir de este momento estamos autorizados para ofertar a nuestros estudiantes el Diploma de Doble Titulación Internacional – Canadá.

De esta manera, un comité de expertos reconoce el alto nivel académico, el rigor y la coherencia con la que se imparte la educación en Summerhill School. Con la acreditación como IdD School, nuestro colegio es admitido como una Institución de alta calidad que posee estándares equivalentes a los exigidos por el sistema educativo canadiense; gracias a esta titulación internacional, nuestros estudiantes podrán acceder a las más prestigiosas universidades del mundo y aplicar a becas si los resultados académicos son excelentes.



VUELVEN NUESTRAS INMERSIONES A CANADÁ

Para la familia Summerhillista es motivo de satisfacción participarles que durante los meses de junio y julio de 2023 se llevará a cabo la sexta inmersión para nuestros estudiantes en Canadá.

En esta maravillosa experiencia los jóvenes además de poder conocer un país hermoso, con paisajes inigualables y una sociedad multicultural, tendrán la oportunidad de afianzar el uso del inglés como su segunda lengua.

¡Felicidades para nuestro grupo de viajeros!



PRUEBAS INTERNACIONALES DE PROFICIENCIA

De la misma manera que hemos retomado todas nuestras actividades institucionales en la post pandemia, es importante informarles que se reanuda la presentación de nuestros estudiantes a pruebas de certificación internacional de proficiencia en inglés.

En este proceso se ha vinculado MULTILINGUA como nuevo examinador designado por Cambridge para aplicar las pruebas de inglés. Vale la pena recordar que estos cambios no afectan la estructura de las pruebas ni su validez, pues mantienen como parámetro de evaluación al Marco Común Europeo.



“MÁS IMPORTANTE QUE VIVIR, ES COEXISTIR”

Este es el nombre que ha recibido el programa de convivencias del primer semestre, liderado por el equipo de profesionales de AWALI, en él, nuestros estudiantes en sus diferentes niveles han tenido la oportunidad de trabajar bajo cuatro ejes temáticos fundamentales, como son: Toma de decisiones, Prevención del consumo de sustancias, sexualidad y buen trato.

De esta manera, hemos potenciado las habilidades y destrezas de nuestros estudiantes para que hagan un mejor manejo de sus emociones y de su proyecto de vida. Los resultados han sido los mejores, pues con una alta participación de nuestros estudiantes en estas estupendas jornadas de trabajo, hemos logrado la vivencia de experiencias agradables y enriquecedoras para nuestros niños, niñas y jóvenes.



METODOLOGÍA STEM, UNA FORMA DE INNOVAR EN SUMMERHILL

Es una realidad que la educación y los avances en la ciencia y la tecnología deben ir de la mano, por esta razón, en Summerhill hemos tomado la decisión de implementar STEM, que tiene como propósito integrar los aprendizajes de los estudiantes a través la Ciencia, la Tecnología, la Ingeniería y las Matemáticas, con esta metodología se puede llegar a descubrir competencias y habilidades en los estudiantes que de otra manera pasarían desapercibidas.

NUEVOS ESPACIOS DE APRENDIZAJE

Este año recibimos a nuestros estudiantes con grandes sorpresas para seguir ofreciendo lo mejor y garantizar el pleno desarrollo de sus habilidades artísticas y deportivas; para ello el colegio hizo importantes inversiones, amplió las salas de música con diferentes instrumentos musicales, dio inicio al proyecto de lúdicas en el área deportiva, dancística y musical las cuales han disfrutado al máximo sus hijos e hijas. Igualmente, la Institución hizo adecuaciones en la planta física en: sedes, baños, oficinas, parques y adquirió mobiliario en general con el ánimo de hacer cada vez más confortable y agradable la estadía de nuestros estudiantes en el colegio.

El salón polimotor, aula especializada para fortalecer el desarrollo físico, motriz y emocional de nuestros pequeños; el cual además de permitir que mediante el juego se desarrollen las dimensiones propias de su edad, es un espacio ideal para generar en ellos autonomía e independencia.



EVENTO CULTURAL Y ARTÍSTICO “SUMMER RADIO STATION”

Definitivamente el lugar que ocupa el arte en nuestra propuesta educativa es de primordial importancia para el desarrollo de una vida sana y feliz, es por ello, que queremos exaltar el papel protagónico que ocupan nuestros estudiantes en esta maravillosa puesta en escena, que se llevará a cabo en el Teatro Mayor Julio Mario Santo Domingo, en la que se abordan los cambios dramáticos que ha tenido la humanidad en los últimos años a partir de las nuevas tecnologías y su impacto en nuestra vida cotidiana

Los invitamos a disfrutar en familia de esta divertida historia donde la música, la danza y el teatro, permitirán a nuestros estudiantes presentarse en la más espectacular creación artística.



1,2,3 POR TIC SUMMERHILL SCHOOL

1.2.3 por TIC Summerhill School es el nombre que se le dio al ciclo de conferencias virtuales dirigidas a las familias de grado primero a once, cuyo objetivo fue brindar estrategias de sensibilización que promuevan el uso seguro y responsable de las TIC para prevenir los riesgos y delitos asociados a su uso inadecuado, con un enfoque de salud mental y emocional.

De esta manera esperamos lograr el trabajo conjunto de familia, escuela y autoridades en la prevención y protección de nuestros niños, niñas y jóvenes.



¡LA NUTRICIÓN UN ASUNTO DE TODOS!

Como parte del programa de educación alimentaria y nutricional de Summerhill School, nuestra nutricionista ha venido desarrollando durante este semestre actividades educativas con los estudiantes; dirigidas a mejorar sus hábitos de alimentación y a desarrollar su capacidad para adaptarse a un entorno saludable.

PRUEBAS SISTEMA DE MONITOREO COMPETENCIAS SABER SUMMERHILL SCHOOL

Como parte de nuestro proceso de mejoramiento de la calidad del servicio educativo, Summerhill School preparó y aplicó pruebas tipo Saber en los grados 8°, 9°, 10° y 11° a partir de la información suministrada por el ICFES y el MEN. Dicho proceso integra pruebas de entrada en el primer semestre del año escolar y pruebas de salida en el segundo semestre, con los resultados obtenidos diseñaremos un plan de trabajo que permita a nuestros estudiantes seguir alcanzando excelentes niveles de desempeño.



ESCUELAS PARA PADRES

El primer semestre del año ha sido el tiempo propicio para volver a encontrarnos con los padres de familia, hemos retomado nuestras escuelas de padres presenciales y el éxito ha superado nuestras expectativas, con altos índices de asistencia y compromiso por parte de las familias. ¡Felicitaciones!

En ellas, los asistentes han tenido la oportunidad de conocer acerca de cómo piensan los niños de hoy y sus múltiples necesidades. En compañía del grupo de apoyo interdisciplinar aprendieron estrategias para disfrutar más en familia y a tener en cuenta que las pautas de crianza, el manejo de la autonomía, el acceso a las redes sociales, las tecnologías de la información, el desarrollo de la inteligencia emocional, los amigos, la comunicación asertiva y la toma de decisiones; aspectos importantes para la formación personal de los niños, niñas y jóvenes; por lo que los invitamos a seguir participando de estas jornadas con la constancia y el amor que caracteriza a nuestras familias Summerhillistas.



ENCUESTA DE SATISFACCIÓN

El pasado mes de mayo se realizó la encuesta de satisfacción para evaluar nuestros progresos; el porcentaje de participación de las familias Summerhillistas fue bastante alto, y los resultados excelentes. Nos sentimos muy orgullosos de la labor que estamos desarrollando y estamos atentos a atender las sugerencias recibidas.

Muchas gracias a las familias por su participación.

TRANSPORTE ESCOLAR

Como parte del plan de mejoramiento en la prestación del servicio de transporte escolar, Summerhill School y School Touring Service S.A.S. han desarrollado de manera conjunta un plan de formación y gestión del servicio, en el que el colegio, el SENA y los órganos de vigilancia y control de tránsito de Cota, aportaron su experiencia para capacitar a conductores y monitoras en protocolos y rutinas que deben ser aplicados en la movilización de escolares, primeros auxilios y manejo de emergencias, manejo de imprevistos en la ruta, y conocimiento de las normas que regulan el servicio de transporte escolar.

De esta forma, hacemos que el transporte de nuestros niños, niñas y jóvenes cuente con el personal idóneo para atender sus necesidades y llevarlos seguros a casa.

